



Schützenveteranen - Verband Kanton Schwyz

Fredy Züger
055 440 27 91

Präsident
079 347 55 54

Gramattstrasse 18
fj.zueger@bluewin.ch

8862 Schübelbach
www.svvs.ch

Einsendung 12/19 SV in die August-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Gut Schuss am „Eidgenössischen“

Das 26. Eidgenössische Schützenfest für Veteranen (ESFV) findet vom 5. bis 10. und vom 12. bis 17. August 2019 im Zürcher Albisgütli statt. Die Schwyzer Veteranen sind gut vorbereitet und freuen sich darauf.

(zÜ) Während der Vorbestellungsphase haben sich auf 300m rund 250 Gewehr- und 40 Pistolenschützen (50/25m) aus dem Schwyzer Veteranen-Verband für diesen alle drei bis fünf Jahre stattfindenden Grossanlass angemeldet. Wenn es gelingt, zusätzlich noch den einen oder die andere zum Mitmachen zu animieren, könnte tatsächlich ein neuer Beteiligungsrekord mit über 300 teilnehmenden Schwyzerinnen und Schwyzern erreicht werden.

Mitreden am Ständewettkampf

Zum Abschluss des ESFV findet am Samstag, 17. August, der Ständewettkampf statt. Die selektionierten Schwyzer Veteraninnen und Veteranen sind durchaus in der Lage, in allen Kategorien an der Spitze der Gruppenrangliste mitzumischen und bei der Verteilung der Medaillen ein ernsthaftes Wort mitzureden.

Am letzten „Eidgenössischen“ erreichten die Schwyzer mit den Rängen 2, 4, 5 und 10 hervorragende Platzierungen. Erstaunlich damals, dass nur gerade noch die grossen Verbände von Luzern und Zürich ebenfalls alle Gruppen in den besten zehn zu platzieren vermochten. Das Ziel 2019 wird also die Bestätigung dieser tollen Ergebnisse sein!

Die persönliche Zielsetzung

An den letzten drei „Eidgenössischen“ konnte jeweils immer ein Festsieger (Schützenkönig) aus dem Kanton Schwyz gefeiert werden konnte. Auch nach Zürich werden sicherlich etliche Schwyzer Veteraninnen und Veteranen mit Ambitionen auf Spitzenplätze reisen und sich auch dementsprechend vorbereiten.

Die meisten werden sich wohl bescheidenere Ziele setzen. Mit einem oder mehreren Kranzresultaten werden sie zufrieden sein und sich freuen, einige schöne Stunden bei froher Schützenkameradschaft geniessen zu können. Für eine perfekte Organisation des Schützenfestbesuches in Zürich danke ich schon im Voraus allen Unterverbänden sowie den Veteranenobmännern und wünsche allseits „Gut Schuss!“

*Fredy Züger
Präsident Schwyzer Schützenveteranen*



Unsere neue Standarte wird die neuen Schiesstechniker, Pistolenchef Matthias Zurfluh (h.l.) und den neuen Schützenmeister Karl Schnyder (h.r.) erstmals an einen Ständewettkampf begleiten.

Bild Paul Diethelm